



DEL ABSURDO COTIDIANO:

A Videgaray le salió más caro el caldo que las albóndigas



Francisco Medina

Es un hecho, a Luis Videgaray, titular de la Secretaría de Hacienda, le salió más caro el caldo que las albóndigas y es que su ocurrencia de reunir a Peña con Trump fue todo un fiasco, lo que le costó una serie de críticas y recriminaciones, el enfado de Claudia Ruiz Massieu y además que legisladores de oposición pidieran su renuncia; y bien, la renuncia ya se dio.

Y es que a través de su cuenta de Twitter la periodista Denise Maerker, conductora de '10 en Punto' de Televisa, anunció los cambios en el gabinete de Enrique Peña Nieto: Luis Videgaray sale de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

En el último tuit, Maerker indicó que sería el actual titular de la Secretaría de Desarrollo Social, José Antonio Meade Kuribreña, quien ocuparía la SHCP.

Luis Videgaray se integró al gabinete presidencial desde el 1 de diciembre de 2012, cuando Peña Nieto tomó el poder, como Secretario de Hacienda y Crédito Público de México.

Hay que recordar que la misma Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) reconoció que su titular Luis Videgaray avaló y participó en la reunión que sostuvo el pasado miércoles el presidente Enrique Peña Nieto con el candidato republicano a la Casa Blanca, Donald Trump.

La dependencia federal indicó que la formulación de la política exterior mexicana "corresponde a la Secretaría de Relaciones Exteriores y todas las secretarías de Estado, incluyendo Hacienda, que tienen coordinación plena con la Cancillería".

La decisión de extender la invitación se tomó en una reunión entre Videgaray y Enrique Peña Nieto, y surgió como respuesta a las revisiones a la baja de las notas crediticias de las calificadoras Moody's y Standard & Poor's. El titular de Hacienda habría visto la presencia de Trump en México como una oportunidad de mandar un mensaje de calma a los mercados ante la posible victoria del republicano en noviembre próximo.

Consultada de manera personal por el presidente, Ruiz Massieu habría manifestado su descontento con la idea, pero de poco sirvió su oposición. Además, se encontraba en Wisconsin, Estados Unidos, cuando Videgaray puso en la mesa la invitación.

Tras dicha reunión, varios medios de comunicación reportaron que la titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores habría presentado su renuncia tras la visita de Trump a México, pero que Presidencia no la aceptó.

Hacienda evitó preguntas sobre el nivel de involucramiento del funcionario federal en la planeación de dicho encuentro; sin embargo, admitió que Videgaray sí opinó sobre la reunión antes de que ésta ocurriera y estuvo de acuerdo con ella.

La opinión del secretario, antes y después de la reunión, es que fue una decisión con visión de Estado y correcta para el interés de México; sin embargo para muchos no fue así y fue tomada como una burla y una traición a la Patria, luego de que Trump se ha dedicado a atacar constantemente a los mexicanos.